

Raziol expandiert am Firmenstandort

Pressemitteilung, 18.03.2019

Iserlohn. Die Raziol Zibulla & Sohn GmbH, Hersteller von Schmierungstechnik für die metallverarbeitende Industrie, vergrößert den Firmensitz am Standort Iserlohn-Letmathe. Am 1. Januar 2019 ist das Grundstück Hagener Straße 151-157 in den Besitz der Unternehmerfamilie Zibulla übergegangen.

Für die in dritter und vierter Familiengeneration erfolgreich geführte Raziol Zibulla & Sohn GmbH ist die Erweiterung am Firmenstandort die größte Einzelinvestition in der Unternehmensgeschichte. In den Hallen eines ehemaligen Autohauses entstehen auf 4.400m² eine Fertigungsfläche und eine umfangreiche Ausstellung (Technikum). Darüber hinaus bezieht die neu gegründete Zibulla KFZ-Service GmbH für PKW- und Motorradservice das Werkstattgelände auf dem Grundstück Hagener Straße 151-157.

„Vor zweieinhalb Jahren haben wir unser 75-jähriges Bestehen gefeiert. Nun ist ein weiterer, bedeutender Meilenstein in der Firmengeschichte hinzugekommen“, sagt Herr Georg Gisbert Zibulla, geschäftsführender Gesellschafter der Raziol Zibulla & Sohn GmbH. Weil die Fertigungskapazitäten am Standort Iserlohn-Letmathe ausgeschöpft waren, wurde nach Expansionsmöglichkeiten gesucht. Nach dem Erwerb der Immobilie Hagener Straße 146 (420m² Bürofläche) für die Vergrößerung des verwaltungstechnischen Bereichs sowie der Immobilie Hagener Straße 142 (250m² Bürofläche) für die Vergrößerung der Abteilung Konstruktion, ist mit dem Zukauf des ehemaligen Autohauses auch eine Erweiterung für den fertigungstechnischen Bereich am Stammsitz gelungen.

Die Expansion des Firmengeländes bietet Raziol für die Fertigung produktionstechnische und logistische Vorteile zur Bedienung der Auftragsbücher. Darüber hinaus hat die Unternehmerfamilie Zibulla mit diesem Meilenstein einen weiteren Schritt in Richtung Zukunft und Standortentwicklung vorgenommen. Ca. 50 Fachbesucher konnten am 26. Februar im Rahmen der Präsentation einer Sprühanlage für Außenhautteile die neue Ausstellungs- und Fertigungsfläche bereits in Augenschein nehmen. Eine offizielle Eröffnung für Kunden ist im kommenden Sommer geplant.

Autor:

Tobias Hellmich (Pressearbeit / Raziol Marketing)

Textlänge:

259 Wörter

2.068 Zeichen

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.



Raziol expandiert am Firmenstandort

Pressemitteilung, 18.03.2019

Bild 1:



Bildunterschrift: Expansion am Firmenstandort - Mit dem Zukauf des Grundstücks Hagerer Straße 151-157 hat auch der Bezug der Räumlichkeiten durch die Raziol Zibulla & Sohn GmbH und die neu gegründete Zibulla KFZ-Service GmbH begonnen. (Bild: Raziol).

[Download Bild 1](#)



Raziol expandiert am Firmenstandort

Pressemitteilung, 18.03.2019

Bild 2:



Bildunterschrift: In den neuen Raziol-Hallen entstehen auf 4.400m² Fläche eine neue Fertigungs- sowie eine Ausstellungsfläche. Ca. 50 Fachbesucher konnten am 26. Februar im Rahmen der Präsentation einer Sprühanlage für Außenhautteile die neue Ausstellungs- und Fertigungsfläche bereits in Augenschein nehmen. (Bild: Raziol).

[Download Bild 2](#)



Raziol expandiert am Firmenstandort

Pressemitteilung, 18.03.2019

Bild 3:



Bildunterschrift: Für Besucher bietet das neue Technikum der Fa. Raziol mit einer Ausstellungsfläche sowie einem Vortragsraum viele neue Möglichkeiten für den Kundendialog. (Bild: Raziol).

[Download Bild 3](#)



Raziol expandiert am Firmenstandort

Pressemitteilung, 18.03.2019

Bild 4:



Bildunterschrift: Zur Vorstellung der neuen Räumlichkeiten auf dem Raziol Firmengelände wurde den ca. 50 ausgewählten Fachbesuchern am 26. Februar auch eine gerade fertiggestellte Sprühanlage für Außenhautteile vorgestellt. (Bild: Raziol).

[Download Bild 4](#)

